

Les fouilles ont repris dans le cimetière

SAINT-BRAIS L'été dernier, des fouilles archéologiques sur une parcelle du quartier du Péquie à Saint-Brais avait permis de mettre au jour une cinquantaine de squelettes.

Pour rappel, la section d'archéologie et de paléontologie avait entrepris des sondages préventifs avec une pelle mécanique sur ce terrain constructible après avoir reçu une lettre d'une habitante du village qui les informait que le terrain abritait un cimetière de pestiférés.

Thèse confirmée

Les investigations menées sur les corps mis au jour, dont un tiers d'enfants et d'adolescents et un tiers de jeunes adultes, semblent en effet confirmer l'hypo-

thèse qu'il s'agit bien d'un cimetière de pestiférés datant de l'époque de la guerre de Trente Ans.

«On attendait que le terrassement soit fait pour poursuivre les investigations dans la zone tout au fond de la fouille», nous explique le chef de chantier Geofroy Luisoni.

Plusieurs squelettes ont d'ores et déjà été découverts dans cette nouvelle zone. Les archéologues ne savent pas encore combien de temps durera ce nouveau chantier: «Le temps de sonder et de vérifier toute la zone, cela prendra au minimum un mois, et cela peut même doubler en fonction de l'importance des découvertes.»



Des squelettes mis au jour lors de la fouille d'un cimetière de pestiférés à Saint-Brais. ARCHIVES OLIVIER NOAILLON